

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Foto: Starpix/Alexander TUMA

O'zapft is auf der Wiener Wiesn

WER BRAUCHT SCHON MÜNCHEN? Ein paar kräftige Schläge von Bürgermeister Michael Ludwig und Ex-Ski-Ass Hans Knauß – und das Bier floss in Strömen. An 18 Tagen werden rund 350.000 Besucher auf der fröhlichen Wiener Wiesn im Prater erwartet. ADABEI, SEITE 37

Die Wiener Wiesn ist eröffnet

Ludwig und Knauß stachen offiziell das Bierfass im Prater an

O'ZAPFT IS „Im Unterschied zum Oktoberfest ist bei der Wiener Wiesn die Musik etwas wert. Deswegen bin ich

lieber in Wien als in München!“ – eine klare Liebeserklärung von Schlagerstar **Marc Pircher**.

Die offizielle Eröffnung der Wiener Wiesn wurde schließlich von Bürgermeister **Michael Ludwig** und Ex-Ski-Ass **Hans Knauß** besiegelt, als sie mit vereinten

Kräften – und unter den strengen Blicken von Wiesn-Chefin **Simone Kraft** – das Bierfass im Wiener Prater anstachen. Sehr zur Freude von Trachtenbotschafterin **Johanna Setzer**, die mit ihrer Vorgängerin **Silvia Schneider** das erste frisch gezapfte Bier kosten durfte.

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Fotos: Alexander Tuma (2)

Das Video 
auf kronen.at

Fotos: Alexander Tuma (4)

Unter den Argus-Augen von Wiesn-Chefin Kraft wagten Ludwig und Knauß den Bieranstich



Die Jungen Zillertaler (o.), Silvia Schneider und Johanna Setzer (M.) sowie Marc Pircher (li.).

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag